

Ini Kesan Pimpinan dan Kawan Sejawat Almarhum Haeruddin di HUT ke-17 SPORC

Subhan Riyadi - SULSEL.BERSUARA.ID

Jan 7, 2023 - 11:03



MAKASSAR -Bertepatan dengan hari ulang tahun Satuan Polisi Kehutanan Reaksi Cepat (SPORC) ke 17 tahun. Pada Rabu, 4 Januari 2023 pagi Kabar duka menghampiri keluarga besar Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan dalam hal ini Balai Gakkum LHK Wilayah Sulawesi.

Salah satu putra terbaiknya, yang dikenal bapak Haeruddin, anggota Satuan Polisi Kehutanan Reaksi Cepat (SPORC) yang bertugas di Brigade Maleo yang berkedudukan di Seksi Wilayah II Palu, Balai Pengamanan dan Penegakan Hukum KLHK Wilayah Sulawesi, semasa hidupnya Haeruddin bertugas sehari-hari di Pos Gakkum LHK Mamuju, Sulawesi Barat, meninggal dunia.

Melalui saluran whatsapp, Kepala Seksi II Palu pada Balai Gakkum LHK Wilayah Sulawesi, Subagio kepada media ini menuturkan bahwa sosok almarhum

Haeruddin itu orangnya pendiam, banyak senyum dan bersahaja

"Beliau tidak neko-neko dan totalitas dalam bekerja," sebut Subagio.

Ketika disinggung kenangan bersama almarhum semasa hidup, Subagio menuturkan, yang pasti sebagai rekan sejawat kurang lebih 5 tahun bersama banyak kenangan baik bersama Almarhum Haeruddin.

"Terutama sifatnya yang tidak banyak menuntut dan lebih banyak berbuat daripada bicara," kenang Subagio.

Kepala Seksi II Palu, Balai Gakkum LHK Sulawesi ini berpesan atas berpulangnya putra terbaiknya itu agar tetap semangat dan jaga kesehatan. Karena kerja-kerja yang kita lakukan adalah amanah dari Allah SWT, yang dibutuhkan integritas, profesional, inovatif, responsif dan loyalitas, penuh dengan tantangan.

Sementara menurut salah satu teman sejawatnya Sabar Hutasoit mengisahkan, semasa bertugas di Pos Gakkum Mamuju, beliau selalu aktif melaksanakan tupoksinya sebagai Polhut, dimulai dari mengikuti apel pagi tidak pernah absen.

"Ketika melakukan giat operasi, selalu aktif dan cekatan ketika dilapangan. Juga aktif membantu yang muda belajar di kantor dan di lapangan," ungkapny haru.